

Julien a une cousine, Simone, qui habite à Fort de France en Martinique. Elle s'est réveillée un matin en ne voyant plus du tout. Les examens révèlent alors qu'elle a une tumeur sur chaque nerf optique. Elle reçoit une série de chimio, mais la situation ne s'améliore pas. En décembre 2012, elle reste 15 jours alitée, sans parler. Tout le monde pense que c'est fini pour elle. On tente une nouvelle chimio. Julien et sa sœur viennent prier pour elle à la prière des malades. Une chaîne de prière est organisée en Martinique. En janvier 2013, le médecin constate que les résultats des examens sont normaux. Il n'en croit pas ses yeux, se met en colère et demande qu'on refasse les examens en pensant qu'on s'est trompé de personne. On refait les examens. Mêmes résultats : tout est normal. La sœur de Simone qui l'accompagne n'attend pas la fin de la consultation et se précipite au téléphone appeler Julien et sa sœur pour annoncer la nouvelle, car elle savait qu'ils priaient à St Nicolas des Champs. Mais elle appelle juste pendant la prière des malades. Lors de cette même prière, une parole annonce que gens sont venus prier pour une personne de leur famille qui est à des milliers de km et que cette personne est guérie. La sœur de Julien a un certain pressentiment par rapport à cette parole. En rentrant chez lui le soir, Julien écoute sur son répondeur le message qui annonce la guérison incroyable de sa cousine Simone. Aujourd'hui Simone voit bien, même s'il lui reste un certain symptôme : le champ de vision n'est plus aussi parfait qu'avant. Mais elle a retrouvé la vue !